

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 467

Vom **25.09.2018** von 14:21 bis 16:01 Uhr

Sitzungsleitung: **Nicolas Lenz**

Protokoll: **Hendrik Reichenberg, Jonas Zohren**

Beschlussbuch: **Hendrik Reichenberg**

Anwesend:

Dino Kussy	Hendrik Fuchs	Jonas Zohren	Sebastian Peisker
Felix Thran	Hendrik Reichenberg	Matthias Schaffartzik	
Hendrik Klöß	Jasmin Selchow	Nicolas Lenz	

Verspätet:

Timuçin Boldt

Abwesend:

Jasmin Bruns (E)	Julia Wucherpfennig (E)
Jasmin Selchow (E)	Pauline Speckmann (E)

Gäste:

David Mehren	Jennifer Pham	Lukas Schröder
--------------	---------------	----------------

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	3
3	Mails	3
4	Berichte	4
5	Arbeitshandschuhe	4
6	Gremienfächer	5
7	Tassen	5
8	Protokollschrank	6
9	Öffentlicher Tiefkühler	6
10	Silberfischjagd	7
11	(Karten-)Spiele	7
12	Fahrradständer vor der OH14	8
13	FVV	8
14	Sonstiges	8
15	Newsletter	9

14:21 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:21

Protokolle

- 452 – „in Arbeit“
- 453 – „zu beschließen“
- 454 – „in Arbeit“
- 456 – „in Arbeit“
- 459 – „in Arbeit“
- 463 – „in Arbeit“
- 466 – „in Arbeit“

ToDos

Alt:

- SIM Karte von Netzclub besorgen → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
- FSRLer-Plakat → Hendrik Reichenberg → In Arbeit
- Klemmrahmen für den Toilettenbiber → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
- Schilder in den Lernräumen aufhängen → Hendrik Klöß → in Arbeit
- Alte Stühle entsorgen → Hendrik Klöß → in Arbeit (1/2)
- Metro Personen umtragen auf aktuelle FSRLer → Nicolas Lenz → in Arbeit
- Gruppenbild des FSRs hochladen → Nicolas Lenz → in Arbeit
- Kurzlinkseite im Wiki anpassen → Jonas Zohren → in Arbeit
- Büroschränke aufräumen → Felix Thran → in Arbeit
- Inventarliste für die FsBs erstellen → Felix Thran → in Arbeit
- 100 Plakate-Aufkleber drucken → Dino Kussy → in Arbeit
- Tassen-Schilder für Küche erstellen → Pauline Speckmann → in Arbeit
- Dem Dekanat den OH14-Türschaden bekannt geben → Matthias Schaffartzik → in Arbeit

Neu:

- Neuen Mülleimer besorgen → Nicolas Lenz
- mindsquare absage verschicken → Jonas Zohren
- Gremien-Label auf Fächer kleben → Joans Zohren
- Neues Tassen-Design erarbeiten → Dino Kussy

14:25 Uhr: Timuçin Boldt kommt.

2 Post

Beginn des TOPs: 14:26

- ☒ IRB – Druckkostenabrechnung
- ☒ BZfgA – 500 Organspendeausweise für die O-Phase
- ☒ FakRat – Beschlüsse und neue Bestimmungen zum Lehramt

3 Mails

Beginn des TOPs: 14:27

- 20.09.2018
 - @ Mindsquare - Karina Feuerborn
 - ☒ Mindsquare würde gerne eine Escaperoom-Veranstaltung auf dem Campus mit uns durchführen. Jonas wird eine Absage an sie schreiben.
- 24.09.2018
 - @ AStA - Hannah Rosenbaum
 - ☒ Veranstaltungshinweis für eine Podiumsdiskussion zum Hochschulgesetz. Wir freuen uns darauf viele von euch dort zu sehen .

Der AStA der TU Dortmund veranstaltet zusammen mit dem AStA der FH Dortmund eine Podiumsdiskussion zum neuen Entwurf des Hochschulgesetzes NRW.

Dafür haben wir Vertreter*innen aus den verschiedenen Bereichen der Hochschullandschaft auf ein Podium geholt um zusammen mit interessierten Studierenden zu diskutieren. Auf dem Podium sind:

Katrin Lögering, Koordinatorin des Landes ASten-Treffen NRW (LAT)
Moritz Körner, MdL (FDP)
Matthi Bolte, MdL (B'90/Die Grünen)
TBA

Ort: Internationales Begegnungszentrum (IBZ), Emil-Figge-Str. 59
Datum: 15.10.2018
Beginn: 19:00
- Sonstiges
 - Werbung
 - Spam

4 Berichte

Beginn des TOPs: 14:28

- Hendrik Klöß:
 - Die neuen Lernraumregeln wurden jetzt festgelegt, wodurch es nur noch Lernräume und keine dedizierten PG-Räume mehr gibt. PGs können nun bei der IRB sich Räume für ein ganzes Semester zu einem bestimmten Termin reservieren lassen o.ä.
 - Die Ergebnisse der Kioskinventur vom Wochenende folgen demnächst.
- Felix Thran:
 - Die neue Kaffeemaschine ist in der Küche aufgestellt worden.
 - Wir sind aufgefordert für ein zukünftiges Sponsoring von Fachschaftstaschen uns frühzeitiger bei den Alumni¹ zu melden. Die Taschen kommen nun kommende Woche an.
- Matthias Schaffartzik:
 - Die Abrechnung des Big Bang ist abgeschlossen. Dies hat einen Gewinn von bisher unbestimmter Höhe zur Folge.
- Jennifer Pham:
 - Zur kommenden Wahl möchte Jenni sich in den FSR wählen lassen.
- Hendrik Reichenberg:
 - Zu Beginn der kommenden O-Phase wird es einen neuen Toilettenbiber geben.

5 Arbeitshandschuhe

Beginn des TOPs: 14:34

Vorstellung des TOPs

Für Grill- und sonstige dreckige Arbeiten sind Arbeitshandschuhe praktisch.

Diskussion

- Angedacht sind keine Thermo-Schutzhandschuhe! Dafür besitzen wir explizit Grillhandschuhe.
- Es sollen Handschuhe in verschiedenen Größen bestellt werden.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR Informatik stellt 30 Euro für Arbeitshandschuhe zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung

10 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 10

¹Alumni der Informatik Dortmund e.V. | Das Netzwerk der Chancen

6 Gremienfächer

Beginn des TOPs: 14:40

Vorstellung des TOPs

Man könnte die Fächerbelegung im Büro dadurch mal etwas entschlacken, indem man den einzelnen Gremien nur noch einzelne Fächer zuweist und nicht mehr für jeden Gremienvertreter ein einzelnes Fach anlegt.

Fazit

Einige Zusammenlegungen konnten durchgeführt werden, wodurch jetzt wieder ausreichend Fächer frei geworden sind. Es besteht kein weiterer Handlungsbedarf. Das Labeln der Fächer wird durch Jonas übernommen.

7 Tassen

Beginn des TOPs: 14:41

Vorstellung des TOPs

Es wurde gewünscht, dass der FSR sich darum kümmert, dass es wieder Tassen in der Küche gibt. Wenn der FSR die FSR-Tassen aus der Küche entfernt hat, aus welchen Gründen auch immer, wäre es schön auch darüber über die gängigen Kanäle informiert zu werden, dass dem so ist.

Diskussion

- Die ursprüngliche Entscheidung, die Tassen wegzuräumen, wurde getroffen, nachdem der Pflegezustand der Tassen drastisch abgesunken war. Tassen wurden überall stehen gelassen und nur selten wieder zurückgebracht oder gereinigt. Hendrik Reichenberg entschuldigt sich dies nicht offiziell kommuniziert zu haben.
- Es sind, nach der Entfernung vieler Tassen nach der Reality, bereits 12 Tassen wieder zur freien Verfügung in der Küche.
- Es sollte nicht wesentlich mehr als eine Spülmaschinenfüllung Tassen in der Küche vorhanden sein, ansonsten besteht kein Anreiz, regelmäßig eine Spülmaschine anzustellen.
- Man könnte in Schriftform ausführen, wie Dinge in der Küche gehandhabt werden sollen. Beispielsweise auf noch mehr Schildern vermerken, wo und wie Tassen unterzubringen sind.
- Man könnte auch extra Tassen anschaffen, die möglichst unattraktiv und klar beschriftet sind, und nur noch diese verleihen.

GO-Antrag

Es wird von Hendrik Fuchs ein GO Antrag auf *Punkt 1: Schluss der Redeliste* gestellt. Da es **keine** Gegenrede gibt, wird dem **GO-Antrag direkt stattgegeben**.

GO-Antrag

Es wird von Hendrik Fuchs ein GO Antrag auf *Punkt 8: Durchführung eines Meinungsbildes* gestellt. Da es **keine** Gegenrede gibt, wird dem **GO-Antrag direkt stattgegeben**.

Meinungsbild

Option	Stimmen
Alle Tassen rausräumen	2
Wenige alte Tassen wieder zur Verfügung stellen	4
Neue „unattraktive“ Tassen zur Verfügung stellen	4

Stichwahl

Option	Stimmen
Wenige alte Tassen wieder zur Verfügung stellen	4
Neue „unattraktive“ Tassen zur Verfügung stellen	5

Fazit

Dino Kussy leitet die Wahl eines Leih-Tassen-Designs in die Wege.

8 Protokollschrank

Beginn des TOPs: 15:15

Vorstellung des TOPs

Alte Protokolle sind nicht mehr im Protokollschrank abrufbar gewesen, da String-Formate bei einem Datenbank-Umzug kaputt gegangen sind. Die Administratoren geben Entwarnung und bestätigen, dass alle Protokolle wieder vorhanden sind. Es gibt außerdem noch ein Upload-Problem, bei welchem man nicht gesichert weiß, ob es sich bereits gelöst hat. Desweiteren wäre es noch interessant, wer sich in Zukunft um den Protokollschrank kümmert.

Diskussion

- Nicolas Lenz und David Mehren möchten sich zukünftig noch einmal bei Professor Teubner erkundigen, wie man die Zukunft des Protokollschrankes gestalten könnte.

Fazit

David Mehren erklärt sich bereit die Schrankpflege zu übernehmen.

9 Öffentlicher Tiefkühler

Beginn des TOPs: 15:20

Vorstellung des TOPs

An Kevin Vorrath wurde von einigen Fachschaftlern in den letzten paar Monaten des öfteren der Wunsch herangetragen, dass eine größere Tiefkühlmöglichkeit seitens der Fachschaft eingeführt werden soll. Da der Kiosktiefkühler nur per Schlüssel eines Kioskers zu erreichen ist, fällt diese Möglichkeit für die meisten Fachschaftler leider raus. Möchte der FsR einen Tiefkühler anschaffen?

Diskussion

- Man müsste eine neue Ablaufregelung bei Tiefkühlfächern einführen.
- Wenn man den großen Kühlschrank in der Küche etwas verrückt, sollte hier auch ausreichend Stellfläche sein.
- Bei Tiefkühlern besteht das Potential, dass Fachschaftler es als ewigen Lagerplatz nutzen.

GO-Antrag

Es wird von Matthias Schaffartzik ein GO Antrag auf *Punkt 1: Schluss der Redeliste* gestellt. Da es **keine** Gegenrede gibt, wird dem **GO-Antrag direkt stattgegeben**.

- Das Aufstellen des Tiefkühlers ließe sich nur realisieren, wenn statt der Tische eine komplette Arbeitsfläche eingezogen würde.
- Eine Entsorgung von Lebensmitteln wäre gut umzusetzen, wenn alles pauschal nach einem Monat entsorgt werden würde.

Meinungsbild

Option	Stimmen
Neue kleine Tiefkühltruhe/-schrank	7
Neue Tiefkühltruhe/-schrank + Umräumen	5
Keine Tiefkühltruhe/-schrank	12

Fazit

Wir schaffen keine neue Tiefkühltruhe/-schrank an und setzen eine striktere Regelung für das vorhandene Eisfach um.

10 Silberfischjagd

Beginn des TOPs: 15:38

Vorstellung des TOPs

Es sind vereinzelt Silberfische in unseren Räumlichkeiten aufgetaucht. Wir sollten etwas dagegen tun.

Diskussion

- Lasst uns einfach ein paar Fallen aufstellen.

Fazit

Hendrik Reichenberg schafft ein paar Fallen an.

11 (Karten-)Spiele

Beginn des TOPs: 15:41

Vorstellung des TOPs

Der AK Nachmittag der jetzigen O-Phase hatte die Idee, endlich mal Exploding Kittens (Kartenspiel) anzuschaffen, damit wir das Spiel in der O-Phase anbieten und dann in den Fachschaftsspiellebestand übergehen lassen können. Man sollte direkt mehrere Sets anschaffen (Basis, Erweiterung, NSFW-Erweiterung), damit mehr als 4 Leute mitspielen können. Es gibt das Spiel auch auf Deutsch, allerdings ist da nicht klar, ob die Gags noch genau so gut überkommen. Die Kosten sollten unter 100 Euro bleiben. Die O-Phase kann das Geld dafür leider nicht selbst aufbringen.

Diskussion

- Wir weichen im Konsens von der Geschäftsordnung ab, da die Mail zum Finanztop zu spät herumgeschickt wurde.
- Kosten der Spielevarianten:
 - Original Englisch: 24,99 €
 - Original Deutsch: 17,95 €
 - NSFW Englisch: 24,99 €
 - NSFW Deutsch: 18,88 €
- Es wird angedacht erstmal nur zwei Exemplare zu kaufen, um zu schauen, ob das Spiel in der Orientierungsphase bei den Erstsemestern ausreichend auf Begeisterung stößt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR Informatik stellt 50 Euro für Ausgaben des Kartenspiels „Exploding Kittens“ zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung

8 0 2

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 10

12 Fahrradständer vor der OH14

Beginn des TOPs: 15:57

Vorstellung des TOPs

Die Fahrradständer an der OH14 sind, insbesondere bei gutem Wetter, meist überfüllt. Es wäre schön, wenn der FSR sich dafür einsetzen könnte, dass an der OH14 mehr Fahrradständer zur Verfügung stünden.

Der TOP wird **vertagt**.

13 FVV

Beginn des TOPs: 15:57

Der TOP wird **vertagt**. Der Termin der FVV ist für den 07.11.2018 um 14:00 Uhr angepeilt.

14 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:58

- Erstzahlen: 140 Angewandte Informatiker, 351 Kerninformatiker, 35 Lehrämter.
- Der Newsletter wird dieses Mal von Jennifer Pham geschrieben und von Timuçin Boldt verschickt.

15 Newsletter

Beginn des TOPs: **15:58**

- Denkt ab Montag an euer neues Ticket.
- Die Orientierungsphase startet ab Montag: Denkt daran, dass einige Räume in der OH12 und OH14 besetzt sein werden. Am Montag Abend ist das FSR-Picknick und am Freitag Abend die Fachschaftsparty.
- Am 15.10. um 19:00 Uhr findet im IBZ eine Podiumsdiskussion rund ums Thema Reform des Hochschulgesetzes statt.

16:01 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.